

Fuente: Hoy Corrientes

Fecha: 04 de agosto de 2011

Título: Teta es Vida

Link: http://www.hoycorrientes.com/vernota.asp?id_noticia=62908

Actividades en los servicios

Teta es Vida

El Ministerio de Salud Pública intensifica acciones para concientizar sobre la importancia de la leche materna para la nutrición del niño. Carolina Aromí, subdirectora de Maternidad e Infancia refiriéndose a la semana de la lactancia indicó "se está hablando de lo más importante que hay para el niño que es la leche de la mamá, que es primordial".

Bajo el lema Teta es Vida "la leche materna es el mejor alimento que puede recibir tu bebé", en la Provincia de Corrientes se realizan distintas actividades en los servicios de las maternidades de los hospitales. Estas acciones se enmarcan en la búsqueda de una mayor concientización en la sociedad acerca de este vínculo único entre la madre y el hijo durante la lactancia.

Las actividades centrales por la semana de la lactancia se realizarán mañana jueves 5 de agosto a partir de las 9 y hasta las 17 horas en la plaza Juan de Vera. La jefa del Servicio de Neonatología del hospital Vidal, Norma Pérez informó que habrá un stand, donde se brindará consejería sobre lactancia materna, entrega de folletos, distintas charlas, proyecciones y músicas referida al tema.

Cabe recordar que en los hospitales de Capital y del interior, así como en los distintos Centros de Salud y operativos, se realizan charlas a las madres y entrega de folletos educativos para reafirmar el concepto de la lactancia materna. En todas las maternidades de la Provincia se exhibe un afiche que dice TETA ES VIDA para resaltar la importancia para los niños de tener como primer y único alimento la leche materna.

Carolina Aromí, subdirectora de Maternidad e Infancia del Gobierno Provincial se refirió a la semana de la lactancia materna "por suerte hace unos años se da una vez al año la semana de la lactancia materna, se está hablando de lo más importante que hay para el niño que es la leche de la mamá, que es primordial", relató.

En relación a los tiempos en que se deja de dar el pecho por distintas cuestiones señaló "las madres por más que empiecen a trabajar a los primeros meses tienen muchas opciones para poder amamantar al niño inclusive los seis primeros meses de vida y tratar como dice la Organización Mundial de la Salud de extender el máximo de tiempo hasta los dos años de vida del niño".

Como recomendaciones para poder cumplir con lo indicado dijo "desde el control prenatal enseñarle a la mamá a preparar los pechos para que la lactancia no sea un dolor sino que sea un placer y lo otro es enseñarle que hay formas en que se puede conservar la leche, que se puede sacar y tenerla en la casa". Y remarcó "no hay mejor alimento para el niño que la leche de la mamá".

"La leche materna es algo que a mayor demanda mayor oferta, el estímulo de la producción de leche justamente es la succión", aclaró. "Concientizar a la mamá de que es lo mejor que existe, es el único alimento que cuando más se estimula más se produce", agregó.